

琴浦町の風景

01

風をとらえ、 つくられる新たな力

県道44号を南に走ると、風を受けゆったりと羽をまわす13基の風車が見えます。平成19年、槻下から法万にかけての加勢蛇川東側から北栄町との町境までの丘陵地において、風力発電所13カ所と変電所1カ所が建設され完成（琴浦ウィンドファーム株式会社）。風力発電機全体の総発電能力は1万9500キロワットとなり、一般家庭約9400世帯分の電力を賄うことができます。

撮影：山崎登

琴浦町の風景

02

新たな流れがつくる 交流と連携、そして地域振興

平成23年2月27日、山陰自動車道「東伯・中山道路」が開通しました。山陰自動車道は、鳥取県鳥取市を起点とし、山口県美祢市を終点とする、延長約380キロメートルの高速道路で、県内では、並行する国道9号のバイパスとして平成11年度から国が整備を進めています。「東伯・中山道路」は、山陰自動車道のうち「大栄東伯インターチェンジ」から「赤碕中山インターチェンジ」までの12キロの区間で、「琴浦PA」では琴浦町が「物産館ことうら」を建設し、同年10月にオープンしました。町内の特産物などの販売を中心に地域の活性化を図る施設づくりが行われています。

撮影＝池本喜巳

9 赤碕中山
Akasaki-Nakayama

12 出口1km
EXIT